

BREVES



EN EL AIEP:

70 emprendedores se capacitaron para potenciar sus negocios

● Todo un éxito fue el taller “Emprende con estilo” en el que participaron más de 70 emprendedores de San Antonio, el que tuvo lugar en el auditorio del Instituto Aiep en Barrancas. Esta jornada de capacitación dirigida a pequeños comerciantes y personas que están interesadas en partir con una idea de negocio y es parte de una planificación de charlas que está organizando la Municipalidad de San Antonio, a través de su oficina de Desarrollo Económico que depende de la Secpla, para apoyar al comercio minorista de la comuna.

En esta oportunidad el Estudio de Diseño Vogel estuvo a cargo de impartir la capacitación, en la que abordaron temáticas como la importancia de crear una marca con sentido y estilo, cómo destacar en redes sociales y contactar al público, ideas de stand, packing y atención al cliente, entre otras propuestas para hacer crecer sus ventas.

“Esta capacitación está dirigida a emprendedores de la comuna y está organizado por el área de Emprendimiento de la Oficina de Desarrollo Económico. Se busca emprender con estilo, lo que significa aprender a usar las redes sociales de mejor forma para atraer clientes, ofreciendo los productos de una forma más atractiva para el público”, explicó Gloria Guajardo, encargada de la oficina municipal de Desarrollo Económico. 🗣️